

LIBROS El mito de la masonería, engordado por sus enemigos **P28**



ARTE Un incierto futuro para el Museo Ruso de Málaga por la guerra **P30**



El récord de contratos indefinidos tira del empleo

España llega a los 20 millones de cotizantes con 700.000 nuevos hijos

GORKA R. PÉREZ, Madrid
El mercado laboral español batió récords el pasado mes. Por un lado, se superó por primera vez el listón de los 20 millones de afiliados a la Seguridad Social: fueron 20.098.119, con un incremento de

casi 185.000 en el mes. Por otro, en abril se firmaron casi 700.000 contratos indefinidos, la cifra más alta de la serie histórica. Es un efecto claro de la reforma laboral: el porcentaje de contratos fijos sobre el total ha crecido los últimos cuatro meses hasta situarse en el 48,2%. En enero, ese porcentaje era solo del 15%. Casi uno de cada dos nuevos puestos es ahora indefinido, cuando hace un trimestre era uno de cada siete. Los de muy corta duración (menos de siete días) han caído al 28%, cuando antes de la pandemia se situaban en el 75%.

El cambio de los estándares de contratación —objetivo prioritario de la nueva legislación pactada por Gobierno, sindicatos y patronal— se ha extendido a todos los sectores, con especial intensidad en la construcción y la agricultura, actividades tradicionalmente de elevada estacionalidad.

El paro bajó en más de 86.000 personas para situarse en 3,02 millones de desempleados, la cifra más baja en abril desde 2008. En los últimos 12 meses, el desempleo se ha reducido en 888.000 personas. La caída fue generalizada en el territorio y en los sectores productivos. **PÁGINA 38**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**

El fondo de rescate europeo plantea dar liquidez en crisis súbitas

MANUEL V. GÓMEZ, Bruselas
El Mecanismo Europeo de Estabilidad (Mede) lanzó ayer una propuesta para crear un fondo que preste liquidez barata a países de la zona euro que se vean golpeados por crisis inesperadas y exógenas, según un documento al que ha tenido acceso EL PAÍS. **PÁGINA 41**

EE UU aprueba la mayor subida de tipos en 22 años por la inflación

P40

GUERRA EN EUROPA. DÍA 71

Von der Leyen propone un embargo total al petróleo de Rusia este año

GUILLERMO ABRIL, Bruselas
La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, propuso ayer en el Parlamento Europeo “prohibir todo el petróleo ruso en Europa”. Bruselas prevé un embargo “progresivo” que culminaría a fin de año. **PÁGINAS 4 A 6**

La Moncloa y Defensa chocan por el fallo en el espionaje a Sánchez

Robles se enfrenta a Podemos en el Congreso por el ‘caso Pegasus’

C. E. CUÉ / M. GONZÁLEZ, Madrid
El espionaje a dirigentes políticos con el programa Pegasus genera tensión interna en el Gobierno por quién asume la responsabilidad del fallo de seguridad que afectó al teléfono de Pedro Sán-

chez en mayo de 2021. Margarita Robles, ministra de Defensa, y fuentes del CNI apuntan a la secretaria general de Presidencia, que dirigía entonces el hoy ministro Félix Bolaños. La Moncloa apunta, por contra, al Centro Crip-

tográfico Nacional, que depende del CNI. Robles y Bolaños hablaron ayer por la tarde para dirimir sus diferencias. Y la ministra se enfrentó en el Congreso a Pablo Echenique, de Podemos, quien le sugirió que dimita. **PÁGINAS 14 A 16**



LUIS SEVILLANO

El Madrid alcanza la final tras otra remontada histórica

El Real Madrid completó otra remontada para la historia, ante el Manchester City (3-1), y se metió en la final de la Champions League, frente al Liverpool el día 28. Se había adelantado el conjunto de Guardiola, pero cuando se cumplían los 90 minutos llega-

ron dos goles de Rodrygo. En la prórroga, Karim Benzema forzó un penalti que él mismo convirtió en gol, lo que celebra en la foto. Los blancos ya habían dado la vuelta a marcadores adversos en los cruces previos con el PSG y el Chelsea. **PÁGINAS 32 A 34**

Leer sin límites es entender la incertidumbre laboral de los jóvenes



SUSCRÍBETE AQUÍ

EL PAÍS

Los socialistas franceses asumen el desafío a la UE de Mélenchon

El programa conjunto de la izquierda llama a no respetar algunas reglas comunitarias

MARC BASSETS, París
El Partido Socialista francés, muy debilitado en las elecciones presidenciales de abril, alcanzó ayer un principio de acuerdo para las legislativas de junio con Francia Insumisa, la formación euroescéptica y anticapitalista de Jean-

Luc Mélenchon, ahora la fuerza con más peso en la izquierda. El acuerdo menciona promesas de “desobedecer”, “derogar transitoriamente” o “no respetar” algunas reglas comunes de la UE, lo que está generando un terremoto entre los socialistas. **PÁGINAS 2 Y 3**